
Ata nº 149

Aos doze dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às nove horas, os membros do
Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede do Instituto,
sito  à  Rua  Padre  Anchieta,  número dois  mil  e  trinta  e cinco.  Presentes os seguintes
Conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel Brum
Corrêa  eleito,  Saulo  Bandeira  eleito,  o  representante  do  SIMP Mauro  Lindemann,  a
Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL Maria Lorena Dobke Portantiolo  e a
Gestora  do  Fundo  Maria  Gênessi  Garcia.  Também presente,  via  videoconferência,  a
senhora Núria Broll,  da Consultoria Referência.  A reunião inicia com a senhora Núria
apresentando  o  balanço  de  encerramento  do  mês  de  abril,  o  qual  apresentou
rentabilidade  positiva  no  valor  de  R$  2.186.544,20,  fazendo  com que o  PL do  fundo
chegasse à quantia de R$ 284.200.499,88. A rentabilidade atingida no mês foi positiva em
0,78%,  enquanto  que a  rentabilidade acumulada,  a  qual  atingiu  o  quociente  positivo,
estando  em  0,05%.  Os  Conselheiros,  Gestora  e  Consultoria  dialogaram  sobre  os
resultados positivos de rentabilidade da Carteira no mês de abril, os quais foram possíveis
em virtude das realocações realizadas.  A senhora Núria comentou que sugere alguns
ajustes na Carteira, sendo no Banrisul: resgatar a quantia de R$ 8.000.000,00 no Fundo
BANRISUL FOCO  IRF-M  1,  afim  de  realocá-lo  no  Fundo  BANRISUL ABSOLUTO  FI
RENDA FIXA LP, resgatar a quantia de R$ 5.000.000,00 no Fundo BANRISUL FOCO IRF-
M, realocando-a no Fundo BANRISUL FOCO IDKA; na Caixa resgatar a quantia de R$
1.500.000,00 no Fundo CAIXA BRASIL IRF-M 1, realocando os recursos no Fundo CAIXA
BRASIL IDKA, uma segunda movimentação será preciso fazer na Caixa, resgatando R$
1.000.000,00 no Fundo CAIXA BRASIL IRF-M 1+, realocando o recurso no Fundo CAIXA
BRASIL IMA-B 5;  no Sicredi  fazer  o resgate de R$ 1.000.000,00 do Fundo SICREDI
INSTITUCIONAL IRF-M 1, realocando os valores no SICREDI BOLSA AMERICANA. Os
Conselheiros  concordaram  com  todas  as  sugestões,  e  entendem  que  o  objetivo  é
melhorar os Resultados. No horário das 11 horas os Conselheiros participaram de reunião
online com a Banrisul Corretora, a qual ofereceu seus Produtos de Investimento e sugeriu
reuniões mais frequentes.  A próxima reunião será agendada posteriormente. Nada mais
havendo a tratar a reunião ordinária foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei
a  presente  Ata,  que,  após lida  e  aprovada,  será  devidamente  assinada por  todos os
presentes.


